

Tumpengan Penerjunan KKN 47 di Desa Mendelem

Written by P3M

Tuesday, 22 October 2019 08:25 -



PEMALANG - KKN 47 kelompok 25 sepakat dengan kepala desa dan perangkatnya untuk mengadakan acara tumpengan dibalai desa dalam penerjunan guna untuk memulai kegiatan yang akan dilaksanakan oleh tim KKN 45 hari kedepan, Kamis (10/19). Acara ini dibuat sebagai salah satu bentuk untuk menghormati tradisi yang berlaku di desa Mendelem. Kegiatan tersebut diperuntukkan untuk mahasiswa IAIN Pekalongan yang akan melaksanakan kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) angkatan 47 kelompok 25. Acara tumpengan sendiri merupakan acara memotong nasi kuning berbentuk kerucut yang bermakna semua yang kita lakukan harus disertai dengan berdoa dan atas ridho dari Allah swt.

Sairin, selaku Kepala Desa Mendelem, memberikan sambutan yang pertama dalam acara penerjunan menyampaikan bahwa beliau menerima kedatangan tim kkn di Desa Mendelem dan memberikan izin kepada kelompok 25 untuk merealisasikan program kerja sesuai tema KKN yang diangkat. Sambutan yang kedua disampaikan oleh ketua BPD yaitu Bpk Budiarto menyampaikan bahwa Mendelem adalah desa yang luar biasa, wilayah paling luas dari 12 desa yang tidak berbatasan hanya 3 desa. Beliau mengingatkan bahwa segala program kerja yang dibuat hendaknya didahului dengan survey lapangan untuk mengidentifikasi masalah-masalah

Tumpengan Penerjunan KKN 47 di Desa Mendelem

Written by P3M

Tuesday, 22 October 2019 08:25 -

yang ada sehingga dapat dicari solusi yang tepat agar bisa dipadukan dan dikolaborasi dengan proker atau program kerja yang disusun. Program yang masih digalakkan saat ini adalah program sadar wisata Viaverata, Taman Rancah dan Pokdarwis (kelompok sadar wisata). Membuat terobosan dari kerajinan-kerajinan yang ada di Mendelem. Beliau berharap 5 dusun dalam Desa Mendelem bisa terjama semua, memotret Desa Mendelem dan membuat Desa Mendelem ini jauh lebih baik dalam waktu 45 hari.

Acara ini disambut antusias oleh Masyarakat Mendelem, terlihat dari banyaknya tamu undangan yang datang untuk meramaikan acara tumpengan ini. Tak lupa Abdul Ghofar selaku ketua dari kelompok 25 juga memberikan sambutan dan menjelaskan berbagai macam program kerja yang sudah direncanakan sebelumnya. Acara ini ditutup dengan memotong tumpeng dan memberikannya kepada Kepala Desa kemudian doa bersama dan dilanjutkan dengan makan bersama-sama dengan para tamu undangan yang datang.

(Kelompok 25 Desa Mendelem Kec. Belik Kab. Pematang - Berita Minggu Ke 1)